



Communiqué

Pour diffusion immédiate

Hommage à monsieur Gilles Pelletier

Montréal, le 21 septembre 2018 – Le Théâtre Denise-Pelletier tiendra un événement hommage pour honorer la mémoire de monsieur Gilles Pelletier, immense comédien et cofondateur du Théâtre Denise-Pelletier, autrefois appelé la Nouvelle Compagnie théâtrale.

L'événement aura lieu le samedi 6 octobre prochain de 13 h 00 à 15 h au Théâtre Denise-Pelletier en compagnie de ses camarades qui l'ont accompagné durant toute sa carrière de comédien, de proches et de fidèles du TDP. Monsieur Pelletier nous a quittés le 5 septembre dernier à l'âge de 93 ans ; il a partagé une grande partie de sa vie avec Françoise Graton (1930-2014), comédienne et cofondatrice de la compagnie.

Le Théâtre Denise-Pelletier et monsieur Gilles Pelletier

En 1964, avec sa conjointe Françoise Graton et Georges Groulx, Gilles Pelletier fonde la Nouvelle Compagnie théâtrale (NCT), avec pour mission de présenter au public étudiant le répertoire de la dramaturgie universelle; la NCT sera plus tard rebaptisée le Théâtre Denise-Pelletier (TDP) en l'honneur de la sœur de monsieur Pelletier, la grande comédienne Denise Pelletier, décédée en 1976. Au sein de cette institution, il monte sur les planches 35 fois, et ce jusqu'en 2008, en plus d'y signer des mises en scène et d'en assurer longtemps la direction artistique. Le Théâtre Denise-Pelletier est aujourd'hui dirigé par monsieur Claude Poissant qui poursuit avec ardeur la précieuse mission que s'étaient donnée ces grands bâtisseurs et visionnaires.

-30-

Relations de presse : Isabelle Bleau Communications
Tél. : 514 933-2523 Cell : 514 992-8319 isabelle.bleau@bellnet.ca